



AYUNTAMIENTO DE ABARÁN

Apoyo a los agricultores y a las Comunidades de Regantes

a) Impulsión de aguas residuales:

Las obras para impulsar las aguas residuales de las pedanías Venta Aurora, Hoya del Campo y San José Artesano hasta la EDAR han concluido. La conexión del fluido eléctrico ya se ha contratado con una empresa distribuidora. Queda pendiente de realizar el bombeo para probar la obra antes de su entrada en funcionamiento. Se trata de un proyecto realizado por la Consejería de Agricultura y Agua de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia por un importe de más de 2,7 millones de euros.

b) Abastecimiento agua potable a zonas industriales y pedanías:

Se trata de otra obra de gran envergadura para abastecer de agua potable las pedanías de San José Artesano, Hoya del Campo y Venta de la Aurora, así como a los núcleos industriales de Barranco Molax y Acebuche. Esta obra está subvencionada en su totalidad por la Consejería de Agricultura y Agua, con un importe por encima de los 3,5 millones de euros. Está adjudicada y ya han comenzado las obras consistentes en la realización del levantamiento topográfico.

c) Tratamiento terciario aguas residuales de la EDAR:

El Ayuntamiento de Abarán, a través de la Concejalía de Agricultura, ha llevado a cabo una serie de negociaciones con la Consejería para favorecer que los agricultores puedan utilizar agua en excelentes condiciones. La aplicación del sistema terciario a la depuradora municipal permitirá que se reutilice el 100% del agua.

La Consejería de Agricultura y Agua invertirá 3,4 millones de euros en la ampliación de la depuradora de Abarán para dotar a la planta del sistema de tratamiento terciario. Esta actuación permitirá recuperar 1,5 hectómetros cúbicos de agua al año con la "máxima calidad y transparencia" para fines agrícolas. El proyecto de ampliación de la depuradora municipal, diseñada para una capacidad de tratamiento de 4.500 metros cúbicos al día forma parte de la recuperación ambiental del río Segura cuyos resultados, permitirá disponer de "agua limpia, transparente y con las máximas condiciones de salubridad".

Desde el Gobierno Regional se están aplicando los sistemas más avanzados en tratamiento de agua para que éstas sean de excelentes condiciones, superando lo que establecen las directivas europeas en esta materia: "El objetivo del Gobierno Regional es tener agua tratada en las máximas condiciones".

Las obras proyectadas se financiarán con cargo a los fondos de la Consejería de Agricultura y Agua y al Fondo de Cohesión de la Unión Europea. Esta actuación se enmarca en el Plan General de Saneamiento y Depuración de Aguas Residuales de la Región de Murcia para dotar a la Región de depuradoras modernas y eficaces con alta capacidad de tratamiento y recuperación de aguas. La obra está adjudicada y comenzará en breve espacio de tiempo.

Como podemos observar, una sola consejería ha invertido casi 10 millones de euros en 3 obras, sin costar nada a los ciudadanos de Abarán.

En lo referente a nuevos proyectos e iniciativas, la Concejalía seguirá apoyando a los agricultores en un tema tan importante como es el agua, ya que es un bien escaso y de extrema importancia. Tal es el caso, que colabora activamente con la nueva Plataforma en defensa del Trasvase Tajo-Segura en la recogida de firmas entre los ciudadanos para enviarlas al congreso y así poder conseguir la tramitación de un

Plaza Vieja, 1- 30550 ABARÁN- TLFNO. 649 897901- (comunicacion@abaran.es)

www.abaran.es

decreto-Ley. Continuará con la iniciativa de acondicionamiento de caminos de caminos rurales. Informará a los agricultores de todas las líneas de ayudas institucionales al sector agrario. Convocará una reunión con todos ellos para explicar las directrices del nuevo programa LIDER, destinado al sector agrario.

En definitiva, todas las actuaciones están dirigidas al beneficio y calidad de vida para los ciudadanos de Abarán.